
Méditation du 16 mars 2021 

Évangile de Jésus Christ selon St Jean : 3,14-21 

« Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais 

pour que par lui, le monde soit sauvé » 

Nous avons l’habitude de lire cette parole et risquons de ne plus nous y 

arrêter : nous savons que nous sommes sauvés mais le croyons nous vraiment 

tout au fond de notre cœur ? 

« Jésus n’est pas venu pour juger le monde » ; et pourtant tant de fausses 

images de Dieu nous imprègnent encore aujourd’hui ; des représentations d’un 

Dieu qui punit, qui ne nous sauvera que si nous le méritons… 

Arrêtons-nous pour nous questionner sur les actes que nous pouvons poser 

par peur du regard, du jugement de Dieu. 

Si nos actions, aussi nobles soient t’elles s’enracinent dans cette peur, quels 

fruits peuvent t’elles produire sur les autres ? Comment nous sentons nous 

après ? Est- ce la bonne conscience d’un devoir accompli qui nous habite ? Si 

nous ressentons que nos actions nous demandent des efforts « à la force du 

poignet », si elles entrainent fatigues, tensions, irritabilité…sommes- nous dans 

l’amour ? 

Dieu nous veut libres et heureux ! Libres de donner avec Joie, avec Amour car 

donner de la sorte nous rend heureux. On se sent nourri par la qualité de la 

relation avec l’autre, par ce qu’il est. 

 La vraie rencontre avec notre prochain ne peut se faire que si nous sommes 

authentiques, que si nous agissons avec amour. Maurice Zundel dit « seul l’être 

qui existe d’une manière authentique est capable de nous émouvoir et de nous 

transformer ». 

Pour agir pleinement avec amour, nous avons besoin de puiser à la source 

d’eau vive que Jésus a mise en nous. C’est dans la rencontre de cœur à cœur 

avec Lui dans la prière quotidienne, que pas à pas, nous apprenons à puiser à 

cette source. Et alors, ainsi irrigués, nous rayonnons de Sa lumière auprès des 

autres. 

St Paul nous dit « c’est par la grâce que vous êtes sauvés et par le moyen de 

la foi. Cela ne vient pas de vous, c’est le don de Dieu » 

Accueillons pleinement ce don de Dieu pour apprendre à aimer comme Lui. 

Dieu nous demande simplement notre « OUI » : OUI à nous laisser aimer par 

Lui tels que nous sommes, OUI à l’accueillir Lui-même au plus profond de notre 

être avec confiance.  

Alors, nous contribuerons au projet de Dieu avec Joie car sans Lui, nous ne 

pouvons rien, mais sans nous, Dieu ne peut rien non plus. 

 Comme disait un mystique, « la grâce et l’effort sont les ailes du même 

oiseau ». 


